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В нашей школе есть традиция: выпускники сажают саженцы рябины на аллею
выпускников в мае. Будет куда прийти после школы и погулять в тени подросших
деревьев. Мои второклашки не остались в стороне от этого события и вышли
поддержать пока еще одиннадцатиклассников и тонкие стволики саженцев, пока ребята
закапывали и поливали их. А еще они брали интервью у старшеклассниц и их учителей.
Пусть сами ребята расскажут про этот день.

  

Фото Антон Шеллер. 
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Иванова Настя:

  

У 11 "А" класса скоро будет выпускной вечер, они садили рябину. На этой аллее -
капсулы, 11 класс выкопают и прочитают. Все это происходило 15 мая 2015 года.

  

А около школы ребята будут запускать воздушные шарики, наверное, будет красиво! Мы
спрашивали у девочек про сложности, про любимых учителей, про таланты, какие были и
есть. Они со смехом отвечали на наши вопросы. А как вы думаете, а вы хотите быть
взрослым? Я думаю, что одиннадцатиклассникам повезло, что они выросли. В
следующем году выпускной будет у другого класса. В на память мы
сфотографировались с 11 "А" и быстро подружились с ними! 

  

У девочкек были белые фартучки и черные сарафаны, эта форма очень давно
появилась. Вопросы, которые мы задавали: любимый учитель, лучший урок, как они
учились, на 4 и 5? И они согласились. 

  

А когда мы шли в школу, мы увидели девочку с котенком.
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  Ваганова Лиза:  Когда мы были в первом классе, мы всем классом написали себе записки. Потом мы этизаписки положили в капсулу, потом эту капсулу мы закопали в землю. И только водиннадцатом классе мы вытащим эту капсулу и посмотрим, что мы написали в первомклассе.  

  Рита Коледина:  Мы с классом ходили на аллею выпускников. Они садили саженцы рябины. Мы смотрели,как садили рябину и копали, и землю поливали, и закапывали. А еще мы брали интервьюу одиннадцатиклассников. А в 1-м классе на эту же аллею мы закапывали нашу капсулу.  
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  Иванова Ангелина:  Я видела, как выпускники сажали рябины. А наши девочки брали интервью. Мальчикизакапывали рябины, девочки держали их, чтоб рябины не упали. Работа была дружная.Мы фотографировались с одиннадцатиклассниками. А еще под одной рябиной выросжарок.  

  Шадрина Ангелина:  Мы ходили на аллею выпускников и брали интервью про их учебу. ВалентинаАлександровна - классный руководитель. Они посадили пять деревьев рябины. Я была сКсюшей, она спрашивала, а я писала. У них по русскому языку оценки 4-5.    
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  Ира Комлева:  15 мая мы ходили на аллею выпускников. Там ученики 11 класса садили рябину. Девочкибрали интервью, мы узнали многое. Выпускницы были в форме, у них были черныеплатья и фартуки. В общем, там было интересно.  {joomplucat:56 limit=4}    
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